

## Wujudkan Satu Data Membangun Daerah, BPS Morowali Gelar FGD

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 21, 2022 - 19:58



*Kepala BPS Kabupaten Morowali Agus Paryanto SE*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Untuk mewujudkan satu data Indonesia (SDI) membangun daerah, Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Morowali melaksanakan Sosialisasi Focus Group Discussion (FGD) Penyusunan Publikasi Kabupaten Morowali dalam Angka 2022, bertempat di Aula Hotel Metro, Senin (21/02/2022).

FGD tersebut mengusung tema "Mewujudkan Satu Data (One Data) bagi Perencanaan dan Evaluasi Pembangunan Daerah" menjadi fokus bahan pembahasan dalam diskusi yang dihelat.

Selain dihadiri Kepala BPS Morowali, Agus Paryanto SE dalam acara tersebut, juga dihadiri Kadis Perindag, Zaenal SE, MM, sekaligus membuka acara mewakili Bupati Morowali, yang juga turut dihadiri para Sekretaris OPD lingkup Pemkab Morowali, Camat Bungku Tengah, Wirda Rosanti, S.STP, MPA, dan jajaran dari unsur instansi vertikal.



Pelaksanaan FGD ini rutin digelar setiap tahun menjelang penerbitan publikasi Kab. Morowali dalam angka. Menurut Kepala BPS, Agus Paryanto menyebut, FGD menjembatani komunikasi antara BPS dan OPD terkait untuk mengevaluasi data yang akan diterbitkan, agar data tersebut valid dan siap diakses oleh masyarakat serta dapat menjadi acuan pemerintah dalam menyusun perencanaan pembangunan di Morowali.

"FGD menjadi ruang untuk menyepakati data yang akan dirilis nantinya, olehnya disini kita dapat saling melakukan evaluasi dan perbaikan, sehingga data yang ditampilkan adalah data final berdasarkan komitmen bersama", terangnya.

Agus Paryanto menjelaskan pentingnya program Satu Data Indonesia (SDI), yang mana hal itu dapat menjadi pijakan bagi pemerintah dalam pengambilan kebijakan. Olehnya ia mengajak seluruh pihak yang terlibat untuk turut membangun sinergitas antar stakeholders sehingga SDI dapat terlaksana dengan sukses.

"Kegiatan hari ini merupakan wujud komitmen pembangunan nasional yang harus disukseskan bersama, agar kita bisa lebih bersinergi lagi dalam penyusunan Satu Data Indonesia", jelasnya.



Diakhir penyampaiannya, ia mengucapkan terimakasih kepada masyarakat dan seluruh pihak atas segala dukungan yang diberikan kepada BPS Morowali sehingga tim penyusun dapat menerbitkan perkembangan ekonomi di Morowali, angka IPM, Kecamatan dalam angka dan lainnya yang merupakan informasi penting dalam perencanaan pembangunan.

Acara kemudian dilanjutkan dengan pemaparan materi tentang Penyelenggaraan Statistik Sektor dan paparan terkait Daerah Dalam Angka (DDA). Diketahui, setelah melalui proses evaluasi dan sinkronisasi, Morowali dalam Angka 2022 akan rilis pada 25 Februari 2022 dan dapat diakses serta diunduh secara gratis melalui laman website <https://morowalikab.bps.go.id>

(PATAR JS/Kom)